

La atleta olímpica, Diana Martín, leerá el pregón de las Fiestas Patronales 2016

Fecha de publicación: 9/09/2016 00:00

Descripción:

- **Diana Martín ha competido este mes de agosto en sus segundos Juegos Olímpicos. Además, cuenta con una amplia trayectoria deportiva internacional que ha sabido compaginar con sus estudios, pues tiene tres carreras universitarias.**
- **Para la atleta, el haber sido elegida pregonera es un honor pues "Móstoles es la ciudad en la que he crecido y en donde me he iniciado en el atletismo, aprendiendo los valores del deporte".**
- **La olímpica, además, ha organizado para mañana sábado la "Primera quedada de running" en el Parque natural de El Soto a partir de las 10.00 horas.**



La deportista Diana Martín será la pregonera de las Fiestas Patronales de septiembre de Móstoles. La atleta, especializada en 3.000 metros obstáculos, creció y empezó su etapa deportiva en la ciudad, concretamente en la Asociación de Atletismo de Móstoles. A los ocho años ya destacaba en este deporte y, a día de hoy, Diana ha participado en sus segundos Juegos Olímpicos. Una trayectoria deportiva que denota mucho sacrificio diario y que, además, lo ha sabido compaginar con familia, amigos y, por supuesto, estudios. Tres carreras universitarias lo avalan: Diplomatura en Terapia Ocupacional, Diplomatura en Empresariales y Licenciatura en Económicas. Diana es un torbellino de vitalidad y transmitirá toda su energía durante la lectura del pregón de las Fiestas Patronales, el próximo día 9 de septiembre.

"Para mí es todo un honor y me llena de satisfacción, pues son las Fiestas de mi ciudad, de la que estoy muy orgullosa, así como de todos los mostoleños". La atleta ha explicado que Móstoles es la ciudad que le ha visto crecer "en donde he jugado, he estudiado y, sobre todo, en donde me he iniciado en el atletismo, aprendiendo los valores del deporte".

Asimismo, en el marco de las Fiestas de septiembre, la olímpica ha organizado para mañana sábado la "Primera quedada de running" en el Parque natural de El Soto a

partir de las 10.00 horas. Se trata de un entrenamiento impartido por ella para todas las edades y niveles.

Diana Martín heredó su afinidad por la Economía de su madre y la pasión por el deporte de su padre. Asimismo, sus hermanas también han practicado deporte, como natación, waterpolo, artes marciales o lanzamiento de martillo. Su trayectoria en el atletismo es muy amplia y este pasado 13 de agosto ha competido en sus segundos Juegos Olímpicos, en Río de Janeiro.

La deportista asegura estar "muy satisfecha" por haber participado en los juegos aunque con "un sabor agridulce" pues, por un lado, no ha llegado en su mejor estado físico –pues arrastraba lesiones– pero, por otro, ha cumplido un sueño. "El atletismo es mi profesión y correr es mi vida. He hecho todo lo que estaba en mi mano por estar en Río, a pesar de las circunstancias que me acompañaban. Estuve cerca de la marca de la temporada y he conseguido ser olímpica otra vez. En un deporte como el atletismo, en donde compiten más de 200 países, estar corriendo entre las mejores es algo más que valorable", ha manifestado.

Diana, además de participar en Río 2016 y Londres 2012, ha sido varias veces campeona de España en pista y en campo a través. En el 2013 consiguió la medalla de bronce en 3.000 metros obstáculos en el Campeonato de Europa celebrado en Zúrich. "Este ha sido uno de los mejores momentos de mi trayectoria deportiva, pues tocar una medalla en un europeo es como estar en el Olimpo de los dioses", ha asegurado Diana, quien también ha participado en varios mundiales.

Ahora, aparte de disfrutar de todo el programa de Fiestas, Diana se está planteando nuevos retos deportivos, como pruebas de pista de larga distancia, pruebas de ruta y hasta tanteea dar el salto a la maratón.